
Профессор с Крита 
восхитился Толгой
гость
Президент Европейского 
радиологического конгресса, 
главный радиолог Европы 
профессор Николос Гоурсояннис 
был вчера гостем Толгского 
Свято-Введенского монастыря.

Будучи участником  проход я
щей в эти дни в российской сто
лице конф еренции Евро п е йс ко 
го общ ества рад иологов и спе
циализированной школы врачей- 
онкологов, он попросил россий
ских к ол л ег о р га н и з о в а ть  ем у 
поездку в гл уби нк у -  п о зн а к о 
миться с д ревнерусским и х р а 
мами. Руководство онкологичес
кого центра имени Б лохина ре
шило показать гостю Ярославль 
и о б р а т и л о с ь  к я р о с л а в с к о м у 
участнику конгресса директору 
областной клинической онколо
гической больницы Александ ру 
Николаевичу С е н и н у с просьбой 
помочь в этом . Та к  проф ессор с 
К р и т а , р е к т о р  И р а к л и о н с к о го  
м е д и ц и н ск о го  у н и в е р с и те т а  и 
оказался на То л ге .

Дело в том , что господин Го 
ур с о я н н и с  гл у б о к о  в е рую щ и й  
православный человек. Русские 
коллеги называют е го  большим 
другом России. З а  одиннадцать 
лет сотрудничества проф ессора 
с российскими медиками и при 
е го  поддержке более 70 0  радио
логов России прошли европейс
кое о буче ни е  и получили м еж 
дународны е сертиф икаты , под
тверждаю щ ие их высокую про 
ф ессиональную  квалиф икацию. 
В 2 0 0 7 году проф ессор Го урсо 
яннис был избран почётным ака
демиком Российской академии 
н а ук.

В Р о с с и и  он уж е бы вал во

Владимире и Сузд але, но встре
ча с То л го й  произвела на него 
неизгладим ое впечатление, о т
метил он в беседе с нашим кор
респондентом:

-  Я  очень люблю и к оно гра 
фию, знаю е ё, потому что сам с 
Кри та, где тоже есть очень изве
стная школа иконограф ии, но то, 
что увидел здесь, просто исклю
ч и тел ь н о. М н е  хо ч е тс я  только 
поздравить вас с тем , что вы име
ете та к о е  сокровищ е, -  сказал 
гость, восхищаясь великолепием 
Свято-Введенского собора. -  Гре
ция традиционно православная 
страна, чем мы, греки, очень до
рожим. Мы с вами очень похожи 
и считаем, что разделяем рели
ги о з н ы е  взгляд ы  и р а д уе м с я  
то м у, что теперь в России есть 
свобода вероисповедания.

-  А  откуда истоки вашей лич
ной веры? И  как она совм ещ а
ется с медициной?

-  Я  крещ ённы й с д е т с тв а . 
М оя мама была очень религиоз
ным человеком , и она внушила 
мне благоговение перед религи
озными идеалами. О н а  воспиты

вала нас одна, так как отец мой 
рано ум ер . И  я очень б л а го д а 
рен ей за всё, что произош ло в 
моей жизни. Что касается со гл а
со ва ния  медицины и р е л и ги и , 
с к а ж у, что они в с е гд а  ряд ом . 
Ес л и  вы становитесь доктором, 
то должны служить людям и лю
бить их -  на этом  и основаны  
религия и медицина.

-  Ес ть  ли в Греции общ ество 
п р ав о сл а в н ы х в р а ч е й , как т е 
перь в России?

-  О  таком я не слышал. П р а 
вославная религия у  нас поддер
живается государством , и у нас 
все врачи православны е.

-  Что  вы как специалист по
сове то вал и  бы тем из русских 
православны х людей, кто с пре
дубеждением относится к меди
цине, и радиологии в частности?

-  Я  впол не со гл ас ен  с тем 
утверждением, что если Христос 
даровал нам жизнь, то каждый 
из нас должен думать о том , как 
её сохранить. Э т о  даже обязан
ность в е р ую щ е го  ч е л о в е к а . И  
медицина пом огает нам в этом.

Ирина ХРУПАЛОВА.


